

きずな

校長 藏内保明

感謝の気持ちを言葉に

『おはようございます』『ありがとうございます』
こんな言葉を子どもたちが言ってくると、とても元気が出ますね。」

これは、毎日、折尾西小の子どもたちを見守ってくださっているスクールヘルパーや安全パトロールの皆様方の声です。

その他にも、読み聞かせボランティアやブックヘルパーの皆様など、保護者・地域の多くの方たちに見守られ支えられながら、私たちは安心して学校生活を過ごすことができます。

ついつい、このような手厚い環境の中で、普通の状態だと感じてしまいそうになることもありますが、決してそうではありません。暑い夏の日、そして冷たい風の吹く冬の日も、早朝から横断歩道や歩道橋で声かけをしたり、学校内を見回ったりすることは、とても大変なことです。

見守ってくださっている皆様方に私たちができることは、心を込めた挨拶やお礼の言葉をしっかりと伝えていくことではないでしょうか。

そうすることによって、子どもたちの豊かな心が、さらに培われていくと考えます。

「感動」と「感謝」を合い言葉に歩んできたこの1年間のしめくくりとして、自ら範を示しながら、子どもたちが感謝の気持ちを進んで言葉にできるようにしていきたいと思います。



折尾西小の目指す子ども像
進んで学び、よく考える子 (知)
明るく素直で、仲良くする子 (徳)
体をきたえ、進んで働く子 (体)
ありがとう 言われていますか 言えますか

1年間の学習を振り返って

2月から3月にかけては、どの教科も1年間の学習をまとめ、定着を図る時期です。

今年度6年で実施した全国学力・学習状況調査では、本校は次のような結果が見られました。

- ・全国学力状況調査の結果は、国語、算数、理科とも全国や県・市の平均を上回っている。
- ・全国学習状況調査の学習面についての結果は、家庭学習の習慣が定着している。また、国語・算数の学習や読書が好きという児童も多い。しかし、学習中、みんなの前で発表することはできていないと感じている児童が多い。
- ・全国学習状況調査の生活面についての結果は、家での手伝いや家族との会話、友達との約束や決まりを守ることなどはよくできている。また、あいさつも自分から進んでできている。

以上のように、各学年で積み上げてきている力は、定着してきていると言えます。

一方、各学年の観点別到達度学力検査の結果からは、課題の見られる教科・内容もあります。

この3学期は、学力向上強化期間として、確かな学力の定着に向けて取り組みます。

ご家庭でも、家庭学習の様子などに目を向け、励ましの言葉をかけてあげてください。

転校等のご連絡をお願いします

来年度の学級編制に向けて、在籍児童数を調査する時期になりました。転校等の予定がある場合、またはそのような状況が生じた場合には、すぐに担任の先生を通じて学校まで御連絡下さい。

2月の学校行事予定

- 4日(月) 登校指導・挨拶運動
- 5日(火) 折西タイム・安全パトロール
- 7日(木) 読み聞かせ・クラブ活動
- 8日(金) 情報教育・則松中入学説明会6年
- 11日(月) 祝建国記念の日
- 12日(火) 折西タイム・安全パトロール
- 13日(水) 全体パトロール
- 14日(木) 読み聞かせ・委員会活動
- 15日(金) 情報教育・会計振替日
- 16日(土) 土曜日授業・学習参観・懇談会
- 18日(月) 税金教室6年
スクールカウンセラー来校
- 19日(火) 折西タイム・安全パトロール
- 20日(水) クラブ活動・午後木曜日授業
- 21日(木) 読み聞かせ
オンリーワン事業公開授業研究会
- 22日(金) 情報教育
- 23日(土) ノーテレビ・ノーゲーム・読書の日
- 26日(火) 折西タイム・安全パトロール
会計再振替日
- 28日(木) 読み聞かせ・クラブ活動

※3月の主な行事

- 18日(月) 卒業証書授与式
- 22日(金) 平成24年度修了式
- 23日(土)～学年末休業日

インフルエンザの対応について

1月から続く厳しい寒さの中、北九州市でもインフルエンザが徐々に広がりつつあります。幸い、本校では、現在、全学年で2～3名程度の罹患で止まっています。しかし、油断はできません。手洗いやうがい等を常に心がけるようにしましょう。

もし、罹患した場合には、インフルエンザの出席停止期間が、「発症した後5日を経過し、かつ、解熱した後2日を経過するまで」となっております。罹患したら無理をさせず、十分に体調を整えるよう、ご協力をお願いします。